

Municipio de Papudo y Fundación Skansen inauguran exposición de arte para la comunidad

Son más de 20 obras artísticas las que dan vida a la exposición “95 años de la Municipalidad de Papudo”, que se está llevando a cabo en el edificio consistorial ubicado en la plaza de armas de la comuna. La iniciativa es realizada por el municipio de Papudo en conjunto con la fundación Skansen quienes tienen como fin acercar la cultura y el patrimonio a las distintas comunas

La exposición se enmarca en la conmemoración del aniversario del Municipio de Papudo y estará abierta de forma gratuita a la comunidad hasta el domingo 22 de mayo, desde las 10:00 a las 17:00 horas. Iniciativa que reúne pinturas de destacados artistas nacionales como Juan Calderón, Omar Vera, Roberto León, Carlos Jaramillo y Francisco Valdés, además, presenta obras inspiradas en la comuna de Papudo, como las ruinas de Pullally, el Chalet Recart, la antigua estación de tren, entre otras.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso señaló que “Queremos abrir nuevos espacios a la cultura, y es así como, en el contexto de la conmemoración de los 95 años de la Municipalidad de Papudo, hemos querido realizar en conjunto con la fundación Skansen, una exposición conmemorativa de este aniversario. Durante toda la semana va a estar abierta en el salón consistorial esta exposición para los vecinos y vecinas que quieran ir a visitarla, queremos acercar el arte y la cultura a nuestros vecinos, por lo cual extendemos esta invitación a cada uno de ellos para que no se pierda esta linda exposición”.

Por su parte, la presidenta de la Fundación Skansen, Pamela Fuenzalida agregó que “Esto nace porque ya hemos estado en otras municipalidades y esto llama mucho la atención, así que queremos llegar a todas las municipalidades para tener arte y cultura en todos los rincones. Así que quiero invitarlos a todos porque está muy buena, hay de todo para que ellos vengan a ver, y hay muchas cosas relacionadas con Papudo y por eso es que hoy estamos aquí también, porque el arte que traemos esta relacionado a la comuna”.

Municipio de Papudo y Fundación Skansen inauguran exposición de arte para la comunidad

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Cabe señalar que, esta exposición surge gracias al trabajo colaborativo y constante que tiene el Municipio de Papudo en conjunto con la Fundación Skansen, tras el convenio firmado este año entre la presidenta de la Fundación Pamela Fuenzalida y la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme.

y tú, ¿qué opinas?